

## TRIATLÓN

## Eva Ledesma se impone con autoridad en Berga

**BERGA** • Eva Ledesma se impuso en la Salifish Half Triatló de Berga, después de una excelente carrera a pie en la que se deshizo de Saleta Castro y Alba Xandri. La victoria se decidió en la carrera a pie. A pesar de salir del agua por detrás de Saleta Castro, Eva Ledesma completó una excelente sección en bici y a su término aventaja en 2 minutos a su contrincante.

“Es un triatlón que he afrontado con muchas ganas tras una semana de descanso después de una carrera de larga distancia”, explica Eva Ledesma. “Las sensaciones han sido muy agradables, he disfrutado mucho con el entorno y el ambiente entre los participantes. El recorrido ha sido muy bonito, pero sinceramente pensaba que sería más suave”. La leridana

• La leridana se exhibe en la carrera a pie, donde no da ninguna tregua

también detalló la estrategia seguida para adelantar a Saleta Castro: “La idea era intentar controlar en el segmento de bici y jugármela en la carrera a pie, y me ha salido bien. Además, se agradece que la carrera a pie haya sido todo el rato por la ciudad”, comentó la primera ganadora del Salifish Half Triatló de Berga. Ledesma acabó la prueba con un tiempo de 4 horas y 26 minutos.

## BÁSQUET / LIGA FEMENINA

## El Reus 'planta' al Cadí la Seu, que ayer presentó a Brantlova

**LA SEU D'URGELL** • El partido amistoso que el Cadí la Seu debía disputar ayer en casa ante el Reus Deportiu fue suspendido al alegar el conjunto tarraconense que buena parte de su plantilla arrastraba problemas físicos. Ambos equipos ya se había enfrentado el pasado sábado en Reus en un amistoso

que registró una clara victoria de las de l'Alt Urgell (43-84).

Con este contratiempo en la agenda, los técnicos del Cadí se centrarán en continuar preparando al equipo de cara a la primera cita oficial de la temporada, que llegará el miércoles 12 de octubre en Girona con la disputa de la Liga Catalana Femenina ante el conjunto gerundense.

Por otra parte, el Cadí presentó ayer a su último refuerzo, The-reza Brantlova, que llega para suplir a la lesionada Oravcova y que se mostró muy contenta de regresar al equipo de la Seu.

## BREVES

► **El Barça Intersport afronta cinco partidos en 15 días**

**BARCELONA** • El FC Barcelona Intersport se enfrentará hoy (20.30 horas) al Quabit Guadalajara en el Pabellón Multiusos de la capital alcarreña, en encuentro avanzado a la cuarta jornada de la Liga Asobal, previo al debut de los blaugrana en la Liga de Campeones, el sábado ante el Chambéry francés. Será el segundo del maratón de cinco encuentros que los hombres de Xavi Pascual deberán disputar en poco más de quince días.

► **España vuelve al Grupo Mundial ante Rusia**

**MADRID** • La selección española de tenis femenino disputará la primera ronda de la Copa Federación 2012 contra Rusia en el Estadio Olímpico de Moscú, según anunció la Federación Internacional de este deporte. El retorno de España al Grupo Mundial se disputará los días 4 y 5 de febrero en el mismo escenario que albergará la final del presente año entre el conjunto ruso y la República Checa, el 5 y el 6 de noviembre. España se presenta a la eliminatoria tras conseguir el ascenso en la eliminatoria ante Francia disputada el pasado abril en Lleida, tras dos años en el Grupo Mundial II.

FÚTBOL  UNIÓN ESPORTIVA LLEIDA

# Embargos 'a gogó'

LLEIDA

ANTONI LASO

La UE Lleida está muerta deportivamente, pero sigue, desde el más allá, provocando desasosiego a algunos de los que fueron sus dirigentes. Todavía queda mucha tela que cortar y parte de ella la han conocido esta semana los últimos consejeros del club.

La Seguridad Social reclama 1.890.000 euros a Guillermo Prieto, Bernabé, Hernández, Tatxo Benet, Nacho Rivadulla, Antoni Clarisó, Dani Jiménez, Josep Menchón y a Pepe Navarro en virtud del acuerdo de derivación de responsabilidad solidaria en base a las deudas de la UE Lleida SAD.

De momento, sólo un exconsejero ha recibido la carta de embargo de la Seguridad Social, pero se espera que en los próximos días la reciban todos. Incluido, Tatxo Benet, que prometió a sus ex compañeros de consejo que daría la cara por ellos y que lo resolvería todo.

El auto de embargo tipifica también claramente que la UE Lleida no cotizó a la Seguridad Social desde mayo de 2006 a julio de 2010. Los exconsejeros se mostraban indignados ayer tras conocer que un compañero suyo ya ha recibido la

• La Seguridad Social pide a los exconsejeros de la UE Lleida 1.890.000 euros

• El extinto club no cotizó al Seguro desde mayo del 2006 a julio de 2010

carta de la Seguridad Social. Sobre todo, porque consideraban que Tatxo Benet cumpliría con su promesa de dar la cara por todos. Incluso, algún consejero ha estado insistiendo a Nacho Rivadulla, íntimo amigo de Tatxo Benet y que fuera presidente de la entidad, que mediara para solucionar el problema. Rivadulla siempre ha dicho que Tatxo lo solucionará todo, pero pasan los

meses y el empresario periodista leridano sigue sin dar la cara. Incluso, sin dar la cara tampoco, avaló con 200.000 euros el nuevo proyecto deportivo de la ciudad. Un detalle que ha terminado de indignar a los ex consejeros.

En los próximos días recibirán todos esta misiva, que ya han puesto en conocimiento de sus abogados, pero los ex directivos de la UE Lleida están hartos de verse envueltos en una cuestión que debe solucionar el que fuera máximo accionista del Lleida y que llevara a la UE Lleida a su cierre definitivo después de 72 años de historia.

Claro que próximamente se está esperando la resolución judicial sobre la culpabilidad o no de Tatxo Benet el endeudamiento desmesurado de la UE Lleida en los dos últimos años de su existencia que sucumbió a la Ley Concursal hasta su cierre definitivo como club de fútbol el pasado mes de junio. Los exconsejeros esperan que Tatxo asuma la responsabilidad absoluta de lo acontecido y así poder quedar liberados de sus compromisos y, por supuesto, dejar de aparecer en las listas de embargos u otros contenciosos con el extinto club.

## FÚTBOL / LLEIDA ESPORTIU

## Emili Vicente volverá a realizar cambios en el centro del campo

**LLEIDA** • El entrenador del conjunto azul modificará de nuevo su centro del campo en el próximo partido ante l'Hospitalet. Hará cambios porque los que hizo para el choque ante el Spórting Mahonés no funcionaron y porque se lesionó Juanma, con una subluxación de hombro, aunque podría estar dispuesto para jugar. En cualquier caso, el resultado negativo no le gustó al técnico, que probará con otros jugadores con el fin de obtener mejor resultado ante un rival que sí dispone de un centro del campo de calidad, aunque lejos de su campo está siendo un equipo muy endeble. No se sabe, pero es muy posible que Casquero siga una semana más sin poder entrar en el equipo titular y, por tanto, con Jorge Giménez de baja por su esguince, lo más probable es que entre en el equipo titular Imaz. Los jugadores entrenaron ayer en doble sesión de trabajo y esta tarde realizarán el partidillo habitual en el que ya se vislumbrará el probable equipo titular que jugará el próximo domingo a partir de las 17.00 horas en el Camp d'Esports con las cámaras de Sport 3 en directo. Tres puntos en juego importantes tras la derrota en Mahón.



LLE

## El club abre su 'nueva' página web

**LLEIDA** • Los dirigentes del Lleida Esportiu presentaron ayer su nueva página web. Una página que apenas ha sufrido modificaciones respecto a la anterior, salvo algunos detalles puntuales. A partir de ahora será un nuevo elemento de consulta de la afición.